



Mejora la calificación crediticia para el municipio de Ahome

Los Mochis Sin.- La firma Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia para el municipio de Ahome, al pasar de estable a positiva, anunció Arturo Duarte García.

El alcalde de Ahome aseguró que se trata de una excelente noticia, que da sustento al buen manejo de las finanzas públicas en el municipio...

Arturo Duarte insistió que se trata de una calificación que da más confianza a la administración pública pero también para toda la población, al sustentarse las bases hará un mejor desarrollo del municipio...

El reporte de la firma Fitch Ratings establece el hecho de que el municipio de Ahome haya superado su condición crediticia de estable a positiva, fundamentada en el desempeño financiero sólido, caracterizado por la flexibilidad de sus finanzas, robustecidas e impulsadas por el crecimiento de sus ingresos fiscales ordinarios, que han permitido afrontar con suficiencia el gasto operativo y realizar inversiones.

